

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN REKOMENDASI**

Pada bab ini akan dibahas mengenai simpulan dari hasil penelitian ini yang telah dilakukan untuk menjawab rumusan masalah yang terdapat pada Bab I. Selain itu, dibahas pula mengenai rekomendasi dari hasil penelitian tentang *self-efficacy* terhadap kesulitan pengambilan keputusan karir yang dimoderasi oleh dukungan sosial di MAN Kota Cimahi

#### **5.1 Simpulan**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan didapatkan hasil uji regresi sederhana bahwa terdapat pengaruh negatif antara *self-efficacy* terhadap kesulitan pengambilan keputusan karir pada siswa. Hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi *self-efficacy* yang dialami siswa maka akan semakin rendah kesulitan dalam pengambilan keputusan karir siswa. Selain itu, didapatkan pula bahwa *self-efficacy* dan dukungan sosial secara bersama-sama memengaruhi kesulitan Keputusan karir siswa.

Pada uji hipotesis utama dalam penelitian ini menghasilkan bahwa dukungan sosial memoderasi *self-efficacy* terhadap kesulitan pengambilan keputusan karir siswa kelas XII MAN Kota Cimahi Hasil tersebut membuktikan hipotesis H<sub>1</sub> peran dukungan sosial dan *self-efficacy* berpengaruh positif terhadap kesulitan pengambilan keputusan karir, dengan kata lain apabila dukungan sosial dan *self-efficacy* nya tinggi maka kesulitan pengambilan keputusan karirnya rendah.

Temuan ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Firdaus & Arjanggih (2020) Penelitian ini menyimpulkan bahwa terdapat pengaruh *self-efficacy* terhadap kesulitan pengambilan keputusan karir pada siswa SMA. *self-efficacy* yang tinggi terbukti berkontribusi terhadap rendahnya kesulitan pengambilan keputusan karir pada siswa. Selain itu, tidak terdapat perbedaan yang signifikan dalam kesulitan pengambilan keputusan karir antara siswa SMA negeri dan siswa SMA swasta.

## **5.2 Implementasi**

Rekomendasi dapat dibuat berdasarkan temuan yang dijelaskan pada bagian sebelumnya. Dan rekomendasi ini di tujukan kepada peneliti selanjutnya.

### **5.2.1 Peneliti**

Rekomendasi peneliti terdapat beberapa rekomendasi untuk peneliti selanjutnya terkait dengan keterbatasan pada penelitian ini. Pertama, penelitian ini dilakukan hanya kepada siswa kelas XII Man Kota Cimahi dan dengan waktu yang sangat singkat sehingga masih minim data, Penelitian selanjutnya dapat melakukan penelitian yang sama dengan sampel dari beberapa sekolah. Kedua, penelitian selanjutnya dapat dilakukan dengan metode penelitian kualitatif agar lebih mendalam untuk mendapatkan dan memperkaya informasi data penelitian.